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Räumlichkeiten der Offenen Schule Waldau 

Anfrage der SPD-Fraktion 

- 101.18.49 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 
1. Wie wird der Magistrat mit dem bestehenden Engpass der 

Räumlichkeiten an der Offenen Schule Waldau (OSW) umgehen? 
 
2. Wie wird der Magistrat die Unterbringung des letzten Jahrgangs der 

Joseph-von-Eichendorff-Schule bei der angespannten Raumlage an 
der OSW sicherstellen? 

 
3. Erwägt der Magistrat eine Unterbringung von SchülerInnen an der 

OSW in temporären Klassenräumen (wie z.B. Container)? 

 

Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann erklärt die Anfrage nach 

Beantwortung durch Stadträtin Janz und Frau Gabriele Steinbach, Amtsleiterin 

Schulverwaltungsamt, für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Jutta Butterweck 

Vorsitzende  Schriftführerin 




